
1 

 

Gemeindeamt Trins 
Bezirk Innsbruck-Land 

6152 TRINS 

Telefon:  05275 5210 
www.trins.tirol.gv.at 

gemeinde@trins.tirol.gv.at 
buchhaltung@trins.tirol.gv.at 

 

Zahl: GR/420/2023 Trins, am 20.04.2023 
 
 
 
 

Niederschrift - öffentlich 
zur 420. Gemeinderatssitzung am Donnerstag, den 13.04.2023 

 
Beginn: 20:00 Uhr Ende: 22:35 Uhr 

 

Anwesend: 

Bgm Ing. Mario Nocker  
Vbgm Berthold Eppacher  
GV Mag. Regine Hörtnagl  
GV Dr. phil. Christoph Gasser-Mair  
GR Stephan Spörr  
GV Markus Schlögl  
GR Gerhard Fussenegger  
GR Helmut Kössl  
GR Stefan Mader  
GR Mag. Evelyn Salchner  
GR Christoph Volderauer  
EGR Christian Salchner Vertretung für Frau Caroline Heidegger 
EGR Marcel Schliernzauer Vertretung für Frau Sandra Auernig 
 

Abwesend: 

GR Mag. (FH) Martin Jäger  
GR Caroline Heidegger  
EGR Sandra Auernig Vertretung für Herrn Mag. (FH) Martin Jäger 
 

Schriftführerin Barbara Schliernzauer 

 
Tagesordnung 

 
1. Information über die geplante Umstellung der Restmüllsammlung von Sack auf Behälter 

und Einführung einer Restmüllverwiegung durch die ATM 
2. Beratung und Beschlussfassung über die eingelangten Angebote zum ausgeschriebenen 

LWL-Ausbau der Gemeinde Trins 2023 
3. Beratung und Beschlussfassung über das Ansuchen der Pfarrkirche Trins um Unterstüt-

zung bei der Restaurierung der Kirchenorgel 
4. Beratung und Beschlussfassung über das eingelangte Ansuchen um Pachtreduktion bei 

Liftstüberl durch Pächter Markus Schiechtl 
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5. Beratung und Beschlussfassung über die Neuaufsetzung eines Pachtvertrages betref-
fend Liftstüberl samt fristgerechter Kündigung des bestehenden Vertrages zum 
30.04.2023 

6. Beratung und Beschlussfassung bezüglich der eingelangten Anfrage der FF-Trins zur 
Gründung einer Arbeitsgruppe Gerätehaus neu 

7. Beratung und Beschlussfassung über die Änderungen der Satzung und der Statuten des 
Gemeindeverbandes Altersheim Annaheim 

8. Beratung und Beschlussfassung über die Änderungen der Satzung und der Statuten des 
Gemeindeverbandes Polytechnischer Schule und Allgemeine Sonderschule Wipptal 

9. Anträge, Anfragen, Allfälliges 
 
 

Beschlüsse 
 
Der Bürgermeister begrüßt alle Anwesenden und eröffnet die Sitzung. BM Mario Nocker erkundigt 
sich, ob alle Gemeinderäte die Einladung erhalten haben und ob es Einwände zur ausgesendeten 
Tagesordnung gibt.  
Die Tagesordnung haben alle erhalten und es gibt keine Einwände dazu. 
 
Bgm. Mario Nocker stellt den Antrag über die Aufnahme eines zusätzlichen TO Punkt 5: Beratung 
und Beschlussfassung über die Neuaufsetzung eines Pachtvertrages betreffend Liftstüberl samt 
fristgerechter Kündigung des bestehenden Vertrages zum 30.04.2023. 
 
 
Abstimmungsergebnis: 12 Stimmen dafür, 1 Stimme enthalten wegen Befangenheit (Markus 
Schlögl) 
 
1. Information über die geplante Umstellung der Restmüllsammlung von Sack auf Behälter 

und Einführung einer Restmüllverwiegung durch die ATM 
 
Bgm. Mario Nocker erinnert den GR an die geplante Umstellung im gesamten Wipptal vom Müll-
sack auf die Mülltonne. Bgm. Mario Nocker übergibt das Wort an den Abfallberater der Gemeinde 
Anton Sint von der ATM und an Andreas Stockhammer vom Abfallzentrum Oberes Wipptal. Beide 
erklären und erläutern die geplante Umsetzung und beantworten diverse Fragen und Unklarheiten 
im GR: 
 

• Umstellung auf die Behälter mit spätestens 01.01.2024.  

• Wer sauber trennt zahlt weniger. Gute Mülltrennung wird belohnt. Die Endabrechnung er-
folgt übersichtlich nach Gewicht. 

• Eine flexible und einfache Abfrage/Übermittlung der eigenen Entleerungsdaten erfolgt un-
mittelbar nach der Entleerung mittels eigener App.  

• Entfall des Nachkaufs und der Abholung der Säcke im Gemeindeamt. 

• Die Behälter sind auf lange Sicht günstiger als die Säcke 

• Müllsack Probleme, die durch die Behälter gelöst werden, sind: 
o Reißen des Müllsacks 
o Stich- und Schnittverletzung können vermieden werden 
o Kein Zugang für Tiere 
o Keine Geruchsbelästigung 

• Die Behälter sind mit Rädern ausgestattet und komfortabel zu bewegen. 
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• Eine Versperrung des Behälters ist möglich. Das Schloss öffnet bei der Entleerung automa-
tisch. 

• Die Entleerung der Behälter erfolgt wie gewohnt wöchentlich. 

• Behälter sind in folgenden Größen verfügbar: 
o 80 Liter Behälter incl. Chip 
o 120 Liter Behälter incl. Chip (Standardbehälter) 
o 240 Liter Behälter incl. Chip 
o 770 Liter Behälter incl. Chip 
o 1100 Liter Behälter incl. Chip 

 
Bgm. Mario Nocker bedankt sich für die ausführliche Erklärung. Es wird in diesem Zusammenhang 
noch eine Adaptierung des Fahrplans der Müllabfuhr und der Sammelstellen vorgenommen. Dabei 
muss definiert werden welche Objekte (Gebäude) für das Behältersystem nicht geeignet sind.   
 
2. Beratung und Beschlussfassung über die eingelangten Angebote zum ausgeschriebenen 

LWL-Ausbau der Gemeinde Trins 2023 
 

Bgm. Mario Nocker erinnert den GR an den weiteren Ausbau des Glasfasernetzes für den Call 2030. 

Die Förderzugsage in Höhe von 50% durch den Bund ist bereits im Dezember 2022 eingelangt. Im 

Budget 2023 wurde dies auch bereits berücksichtigt. Für den heuer geplanten Bauabschnitt wur-

den eine Ausschreibung erstellt und 5 Firmen zur Angebotslegung eingeladen: 

 

Fa. Swietelsky 

Fa. Hochtief 

Fa. Berger und Brunner 

Fa. Rieder 

Fa. Strabag 

 

Bgm. Mario Nocker informiert, dass im Rahmen des Vergabeverfahrens „Breitbandausbau 2023, 

OT Bichl“ am 29.03.2023 die Angebotseröffnung stattgefunden hat. Die Angebote wurden seitens 

der Ziviltechnikerkanzlei DI Matthias Philipp, Langer Weg 28, A-6020 Innsbruck, ausgewertet und 

geprüft. Der seitens des o. a. Ziviltechnikers verfasste Bericht samt Vergabeempfehlung liegt dem 

Gemeinderat vor. 

 

Gegenständlicher Prüfbericht weist die Fa. Hochtief Infrastructure GmbH als Bestbieter aus, sodass 

mit voraussichtlichen Kosten in Höhe von € 137.627,70 netto zu rechnen ist. 

 

Nach ausführlicher Erörterung fasst der Gemeinderat der Gemeinde Trins nachfolgenden Be-

schluss: 

I. 

 

Der Gemeinderat der Gemeinde Trins beschließt in seiner Sitzung vom 13.04.2023 zu beabsichti-

gen, im Vergabeverfahren „Breitbandausbau 2023, OT Bichl“ dem Angebot der Firma Hochtief Inf-

rastructure GmbH den Zuschlag zu erteilen (Zuschlagsentscheidung gemäß § 2 Z 49 Bundesverga-

begesetz 2018). 
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II. 

 

Nach ungenutztem Verstreichen der Stillhaltefrist gemäß § 144 Bundesvergabegesetz 2018 (sohin 

ohne Einleitung eines Nachprüfungsverfahrens) kann der Zuschlag aufgrund dieses Gemeinderats-

beschlusses erteilt, sowie der Schlussbrief abgeschlossen werden. 
 
 
Abstimmungsergebnis: 13 Stimmen dafür 
 
Bgm. Mario Nocker bedankt sich bei GR Stephan Spörr für dessen intensive Arbeit im Bereich LWL-
Ausbau. 
 
3. Beratung und Beschlussfassung über das Ansuchen der Pfarrkirche Trins um Unterstützung 

bei der Restaurierung der Kirchenorgel 
 
Bgm. Mario Nocker liest das eingelangte Ansuchen des Pfarrkirchenrats Trins betreffend der Res-
taurierung Kirchenorgel vor. Eine finanzielle Unterstützung in Höhe von 25.000,00 durch die Ge-
meinde Trins wurde im alten GR bereits zugesagt. Die im Jahr 2022 vorgesehenen Mittel (€ 
12.500,00) wurden noch nicht abgerufen, da erst heuer die ersten hohen Teilrechnungen in der 
Pfarrkirche Trins eingelangt sind.  
Der Restbetrag der zugesicherten Förderung, wenn überhaupt notwendig, wäre erst nächstes Jahr 
fällig.  
 
Bgm. Mario Nocker stellt den Antrag, dem Ansuchen der Pfarrkirche Trins zuzustimmen und die 
Restaurierung der Kirchenorgel mit € 20.000,00 von Seiten der Gemeinde Trins zu unterstützen.   
 
Abstimmungsergebnis: 13 Stimmen dafür 
 
4. Beratung und Beschlussfassung über das eingelangte Ansuchen um Pachtreduktion bei 

Liftstüberl durch Pächter Markus Schiechtl 
 
Bgm. Mario Nocker liest das eingelangte Ansuchen um Pachtreduktion beim Liftstüberl durch den 
Pächter Markus Schiechtl vor. Laut Pachtvertrag kann er bei einer Nichtöffnung des Skiliftes von 
mindestens 2 Monaten in der Wintersaison um bis zu 10% Pachtreduktion begehren, worüber in 
weiterer Folge der Gemeinderat zu entscheiden hat. 
 
Bgm. Mario Nocker erteilt das Wort an den Pächter Markus Schiechtl. Dieser erläutert den Grund 
seines Ansuchens.  
 
Bgm. Mario Nocker stellt den Antrag, dem Ansuchen, um eine 10%ige Pachtreduktion beim Lift-
stüberl durch den Pächter Markus Schiechtl für das laufende Jahr 2023 stattzugeben. 
 
Abstimmungsergebnis: 9 Stimmen dagegen (Mario Nocker, Berthold Eppacher, Stephan Spörr, 
Christoph Gasser-Mair, Stefan Mader, Regine Hörtnagl, Helmut Kössl, Christoph Volderauer, Chris-
tian Salchner), 2 Stimmen dafür (Gerhard Fussenegger, Evelyn Salchner) 1 Stimmen enthalten 
(Marcel Schliernzauer), 1 Stimme enthalten wegen Befangenheit (Markus Schlögl) 
 
5. Beratung und Beschlussfassung über die Neuaufsetzung eines Pachtvertrages betreffend 

Liftstüberl samt fristgerechter Kündigung des bestehenden Vertrages zum 30.04.2023 
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Bgm. Mario Nocker informiert den GR, dass mit 20.02.2004 der Pachtvertrag mit Herrn Markus 
Schiechtl unterfertigt wurde. Der momentane Pachtvertrag ist nicht mehr zeitgemäß und soll da-
her adaptiert und neu aufgesetzt werden.  Da die 6-monatige Kündigungsfrist laut Pachtvertrag 
am 30.04. eines jeden Jahres ist, muss der bestehende Vertrag gekündigt und ein neuer Pachtver-
trag erstellt werden.  
 
Bgm. Mario Nocker erteilt das Wort an Pächter Markus Schiechtl. Dieser erklärt seine Sichtweise 
zur geplanten Kündigung.  
 
Nach kurzer Beratung im GR und dem Pächter Markus Schiechtl wird der bestehende Pachtvertrag 
mit 30.04.2023 gekündigt. Anschließend wird ein neuer Pachtvertrag ausgearbeitet und mit Mar-
kus Schiechtl besprochen.  
 
Bgm. Mario Nocker stellt den Antrag auf Neuaufsetzung eines Pachtvertrages betreffend Lift-
stüberl und fristgerechter Auflösung des Pachtvertrages zum 30.04.2023. 
 
Abstimmungsergebnis: 12 Stimmen dafür, 1 Stimme enthalten wegen Befangenheit (Markus 
Schlögl) 
 
6. Beratung und Beschlussfassung bezüglich der eingelangten Anfrage der FF-Trins zur Grün-

dung einer Arbeitsgruppe Gerätehaus neu 
 
Bgm. Mario Nocker liest das eingelangte Schreiben vom Ausschuss der FF-Trins betreffend „Grün-
dung eine Arbeitsgruppe Gerätehaus Neu“ vor. Dabei soll im Zuge der „Dorferneuerung“ auch ein 
neues Feuerwehrhaus inkl. Standort ausgearbeitet und fixiert werden. 
 
Die Arbeitsgruppe wird aus 3-4 Mitgliedern FF-Trins gebildet. Dieser Gruppe wird auch Bauaus-
schussobmann Martin Jäger und Bgm. Mario Nocker angehören. 
 
Bgm. Mario Nocker begrüßt die Initiative durch die FF-Trins. Er will aber auch klarstellen, dass die 
Umsetzung dieses Vorhabens in den nächsten Jahren voraussichtlich nicht stattfinden kann, da 
andere wichtige Projekte, wie Kindergarten- und Kinderkrippenerweiterung, Vorrang haben. 
 
Bgm. Mario Nocker stellt an Antrag, die Gründung einer Arbeitsgruppe, wie im GR besprochen zu 
beschließen.  
 
Abstimmungsergebnis: 13 Stimmen dafür 
 
7. Beratung und Beschlussfassung über die Änderungen der Satzung und der Statuten des 

Gemeindeverbandes Altersheim Annaheim 
 
Bgm. Mario Nocker informiert, dass der Gemeindeverband „Wohn- und Pflegeheim Annaheim“ 
eine Änderung der Satzung vorgenommen hat. 
  
Die Vereinbarung und Satzung des Gemeindeverbandes Wohn- und Pflegeheim Annaheim ist da-
her entsprechend dem Beschluss der Verbandsversammlung vom 11.01.2023 anzupassen. 
 
Durch die vorgeschlagene Vereinbarungs- und Satzungsänderung (der genaue Wortlaut liegt wäh-
rend der Kundmachungsfrist im Gemeindeamt zur Einsichtnahme auf) soll diesem Umstand nun 
Rechnung getragen werden. 
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Der Gemeinderat der Gemeinde Trins stimmt aufgrund der Grundlage des Beschlusses der Ver-
bandsversammlung des Gemeindeverbandes Wohn- und Pflegeheim Annaheim vom 11.01.2023 
der Änderung der Vereinbarung über die Bildung des Gemeindeverbandes Wohn- und Pflegeheim 
Annaheim einstimmig zu.  
 
Der Gemeinderat der Gemeinde Trins stimmt aufgrund der Grundlage des Beschlusses der Ver-
bandsversammlung des Gemeindeverbandes Wohn- und Pflegeheim Annaheim vom 11.01.2023 
der Änderung der Satzung des Gemeindeverbandes Wohn- und Pflegeheim Annaheim einstimmig 
zu.  
 
Abstimmungsergebnis: 13 Stimmen dafür 
 
8. Beratung und Beschlussfassung über die Änderungen der Satzung und der Statuten des 

Gemeindeverbandes Polytechnischer Schule und Allgemeine Sonderschule Wipptal 
 
Bgm. Mario Nocker informiert, dass der Gemeindeverband Polytechnischer Lehrgang und Sonder-

schule Wipptal in seiner Sitzung am 21.03.2023 folgende Änderung der Vereinbarung und der Sat-

zung beschlossen hat: 

 

• Änderung des Verbandsnamen von Polytechnische Schule und Sonderschule Wipptal auf 

„Polytechnische Schule und Allgemeine Sonderschule Wipptal“ 

• Änderung der Verbandsgemeinden (Aufgrund der Zusammenschließung der Gemeinden 

Matrei, Pfons und Mühlbachl) 

• Anpassung der Kassaprüfer (Nunmehr 3 Kassaprüfer) 

• Änderung der Abrechnung bei den Betriebsbeiträgen und Investitionsbeiträgen 

 

Die Vereinbarung/Satzung des Gemeindeverbandes Polytechnische Schule und Allgemeine Son-

derschule Wipptal ist daher entsprechend dem Beschluss der Verbandsversammlung vom 

21.03.2023 anzupassen. 

 

Der Gemeinderat der Gemeinde Trins beschließt die Änderung der Vereinbarung/Satzung des Ge-

meindeverbandes Polytechnische Lehrgang und Sonderschule Wipptal laut Beilage. 

 
 
Abstimmungsergebnis: 13 Stimmen dafür 
 
9. Anträge, Anfragen, Allfälliges 
 
Information von BM Mario Nocker: 
 

• Bgm. Mario Nocker informiert den GR, dass folgende Vereineförderung genehmigt und 
ausgezahlt wird: SC-Raika Trins € 800,00 
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Zusätzlich wurde um die Jubiläumsförderung angesucht, welche lt. GR-Beschluss vom 
07.09.2016 in Höhe von € 730,00 ausbezahlt wird. Somit wird gesamt € 1.530,00 ausge-
zahlt. 

 

• Bgm. Mario Nocker informiert den GR, dass folgende weitere Vereineförderung genehmigt 
und ausgezahlt wurde: SFC Los Toreros € 800,00; 

 

• Bgm. Mario Nocker informiert den GR über die am 20.03.2023 stattgefundene Kick-Off Ver-
anstaltung – Öffentlicher Verkehr im Wipptal. Bgm. Mario Nocker bedankt sich bei Gerhard 
Fussenegger und Christoph Gasser-Mair, welche an der Veranstaltung teilgenommen ha-
ben. Die nächste Veranstaltung findet am 27.04.2023 um 08:00 Uhr in der Gemeinde Trins 
statt. Ideen betreffend öffentliche Verkehrsanbindung können gerne eingebracht werden.   

 

• Bgm. Mario Nocker informiert den GR über die eingelangten Wünsche und Überlegungen 
betreffend Asphaltierungsmaßnahmen 2023. Entsprechende Angebote werden nun einge-
holt: 

Weg bis zum Bauhof 
Weg zum Weberhof 
Auffahrt in die Greitensiedlung von der Abzweigung bis zu Claudia Schneider 
Auffahrt ins Mittlere Galtschein (Schlaglöcher) 
Pletschergasse 
Spaltensanierungen 
Gasse Zufahrt Pranger Hannes und Marlene 
Gasse zu Cafe Jäger 

 
 

• Bgm. Mario Nocker informiert den GR über die Mehrkosten bei den Kanal- und Wasserlei-
tungsarbeiten in der Gasse zwischen der Schule und der Kirche aufgrund der notwendigen 
Wasserleitungssuche und der zusätzlichen Herstellung von drei neuen Wasserhausan-
schlüssen. Die Mehrkosten belaufen sich auf ca. € 12.800,00. 

 

• Bgm. Mario Nocker liest die eingelangt Stellungnahme betreffend den Rechnungsabschluss 
2022 der Gemeinde durch die ATLR Gemeindeaufsicht vor. 

 

• Bgm. Mario Nocker informiert den GR, dass der Zeltaufbau beim Waldfest am 29.04.2023 
ab 08:00 Uhr stattfindet. 

 

• Bgm. Mario Nocker informiert den GR, dass der „Tag der Sonne“ heuer wieder stattfindet. 
Termin ist der Donnerstag, 04.05.2023. Die Veranstaltung wird als Abendveranstaltung mit 
zwei Vorträgen über den klimafitten Wald stattfinden. Der GR wird ist herzlich eingeladen, 
bei dieser Veranstaltung teilzunehmen. 

 

• Bgm. Mario Nocker informiert den GR, dass die Aktion „Tirol klaubt auf“ aufgrund der 
schlechten Wetteraussichten auf den 22.04.2023 verschoben wurde. Treffpunkt ist bei der 
Feuerwehrhalle Trins um 13:30 Uhr. 

 

• Bgm. Mario Nocker liest das eingelangte Schreiben von Hr. Peter Pellarin betreffend Neu-
gestaltung Dorfeinfahrt /Ortstafel vor. Die HTL Innsbruck hat sich bereit erklärt, im Rahmen 
eines Schülerprojektes im Schuljahr 2023/2024 einen Vorschlag auszuarbeiten.  

 

• Bgm. Mario Nocker liest die eingelangte Anfrage bezüglich eines Keramik-Museums vor.  
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• Bgm. Mario Nocker informiert den GR über die stattgefundene Besprechung betreffend 
Kanalkatastererfassung mit dem Ingenieurbüro Matthias Philip. Es wird ein Leitungsnetz 
von 31-32 km erfasst. Dies betrifft ca. 390 Hausanschlüsse. Bis Ende 2024 sollte das Vorha-
ben fertiggestellt sein. Die Kosten der 1. Teilrechnung sind im Budget 2023 bereits vorge-
sehen. Momentan sind nur AutoCad-Pläne vorhanden (nur Bilder), diese sind aber nicht 
GIS-tauglich. 

 

• Bgm. Mario Nocker liest das eingelangte Informationsschreiben betreffen EU-Gemeinderat 
vor. 

 

• Bgm. Mario Nocker informiert den GR über das stattgefundene Gespräch betreffend Kin-
dergarten- und Kinderkrippenausbau mit den Leiterinnen Alexandra Hilber und Lisa Peer.  
Vorgespräche mit Paula Hofer und der Elementarbildung wurden bereits geführt. Auch 
über die Randstundenbetreuung im KiGa wurde gesprochen. Laut Anordnung des Landes 
darf der KiGa diese nicht mehr in gewohnter Form anbieten. Es wurden bereits Gespräche 
mit der Elementarbildung geführt, nach einer Lösung wird gesucht. Leider musste aufgrund 
der zahlreichen Kinderkrippen-Anmeldungen für das Betreuungsjahr 2023/2024 drei Kin-
dern eine Absage erteilt werden. Die Nachmittagsbetreuung und die Sommerbetreuung 
finden in gewohnter Form statt.  

 

• Bgm. Mario Nocker informiert den GR, dass lt. ATLR die Gemeinden angehalten wurden, 
die GR-Protokolle von nun an barrierefrei zu unterschreiben. Daher werden die Protokolle 
nicht mehr mit der händischen Unterschrift veröffentlich, sondern es werden die Namen 
jener Personen eingefügt werden, welche am Original unterschrieben haben. Das unter-
schriebene Protokoll liegt im Gemeindeamt auf. 

 

• Bgm. Mario Nocker liest das eingelangte Schreiben der Tiwag betreffend Strompreiserhö-
hungen 2023 vor. Sobald das neue Angebot vorliegt, wird über dieses im Gemeindevor-
stand bzw. mittels Umlaufbeschluss abgestimmt werden. 

 

• Bgm. Mario Nocker informiert den GR, dass der Weg Rufilane, Richtung Flugplatz saniert 
wird. Geschätzte Kosten: ca. € 500,00 - € 1.000,00. 

 

• Bgm. Mario Nocker informiert den GR, dass die Verhandlung für die straßenbautechnische 
Bewilligung „Gehsteigerrichtung Galtschein-Rauth“ am 03.05.2023 um 09:30 Uhr stattfin-
det. Wenn die Verhandlung positiv abgeschlossen werden kann, wird noch die wasser-
rechtliche und forstrechtliche Bewilligung benötigt. 

 
Informationen von GR Helmut Kössl: 
 

• GR Helmut Kössl informiert den GR über die Vorstandssitzung des SGS Wipptal: 
 

Leistungen Sozial- und Gesundheitssprengel (SGS) 
 
- Hauskrankenpflege 
- Heimhilfe 
- Haushaltshilfe 
- Essen auf Rädern 
- Beratungen 
- Verleih von Pflegehilfsmitteln 
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- Tagesbetreuung 
- WippCare – enorm gutes und wichtiges Projekt, das ab 01.04.2023 in die Linie übergeht. Wipptal 
zählt zu den Vorreitern auf diesem Gebiet. 
 
Informationen 

 

Aufgrund der Personalknappheit kann SGS derzeit keine zusätzlichen Patienten für die Hauskran-
kenpflege annehmen. Es wird jedoch jeder Fall angeschaut und wenn irgendwie machbar personell 
so umgeschichtet, dass eine Betreuung für die erforderliche Zeit möglich ist. 
 
Angemerkt wird, dass die Erwartungshaltung von manchen Menschen sehr egoistisch, eigentlich 
fast eine Frechheit ist. Der SGS kann nicht „alles“ leisten, die Leistungen werden nach Einzelprü-
fung der medizinischen Gegebenheiten inklusive Betrachtung des persönlichen Umfeldes der po-
tenziellen Klienten erbracht. 
 
Jahresabschluss 2022 
 
Überschuss € 4.339,16 
Beschlussfassung: Ja. 
 
Essen auf Rädern 
 
Kosten für SGS monatlich zirka € 4.000,-- für Fahrtendienst (RK). 
 

Investitionen 
 
Kauf Fiat Panda inkl. mehrerer Zweitschlüssel € 21.500,--, wurde in den letzten Jahren massiv teu-
rer, kostete vor ein paar Jahren noch zirka € 15.000,--. Bestellung erfolgte rasch, weil die Herstel-
lung eingestellt wird. Es wurde auch für Elektro-KFZ angefragt. Kosten ab € 40.000,--, Allrader noch 
viel mehr, daher wurde davon Abstand genommen. 
 
Informationen von SV Berthold Eppacher: 
 

• SV Berthold Eppacher informiert, dass der Weg beim Pumwald fertiggestellt ist. Die dies-
bezügliche Fertigstellungsmeldung wurde bereits an Hr. Bernhard Lechleitner ATLR über-
mittelt. 

 

• SV Berthold Eppacher informiert den GR, dass die Holzschlägerungsarbeiten im Hundsegge 
abgeschlossen sind. 

 

• SV Berthold Eppacher informiert den GR, dass noch ein Auskehren-Ausputzer für die Sonn-
seite gesucht wird. Interessierte können sich jederzeit bei ihm melden. 

   
Nächste Gemeinderatsitzung ist voraussichtlich am 11.05.2023. 

Um 22:35 Uhr beschließt der Bürgermeister die Sitzung. 
 
Die Schriftführerin: Der Bürgermeister: 
Barbara Schliernzauer e.h. Ing. Mario Nocker e.h. 

Die Gemeinderäte: 
Stephan Spörr e.h. 

Christoph Gasser-Mair e.h. 


